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ATA Nº 024/2015 

                                                                                                                                                                                       

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de 2015, às 19 

horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 

Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 

com a presença dos Vereadores, Osmar A. Kappler, como 

Presidente; Cristian A. Prade, como Vice-Presidente, Rogério 

Engster, como Secretário, Cleber Scottá, Henrique Pivatto, 

Braulio S. Rother, Gilmar Dilkin, Walmir Sebben e Paulo G. Koste. 

Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de 

Deus, declarou aberta a Sessão, agradecendo a presença de 

todos. A seguir, solicitou para que a Secretária fizesse a leitura 

da ata da Sessão anterior. Lida a ata, a mesma foi apreciada e 

votada, restando aprovada, por unanimidade. Prosseguindo, o 

Presidente solicitou para que fosse feita a leitura dos 

expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 264/2015, 

encaminhando para arquivamento, cópias das Leis Municipais 

números 1.520/15, 1.521/15, 1.522/15 e 1.523/15, sancionadas 

pelo Executivo Municipal, no dia 01 de Setembro de 2015, e, 

cópia da Lei Municipal nº 1.524/15, sancionada pelo Executivo 

Municipal, no dia 15 de Setembro de 2015. EXPEDIENTE DO 

LEGISLATIVO: Não houve. EXPEDIENTE EXTERNO: Não houve. 

Concluída a leitura do Expediente, o Presidente disse que, 

como não havia matéria para ser apreciada e votada na 

Sessão, passava a palavra ao Vereador Cleber Scottá, para 

apresentar o Relatório de Viagem, quando participou do 85º 

Encontro Regional de Legislativo da AVAT, no dia 26 de 

Setembro de 2015, na cidade de Lajeado. O Vereador Cleber 

relatou que participou da reunião da AVAT, juntamente com o 

colega Vereador Cristian A. Prade, no sabádo, dia 26 de 

Setembro. Disse que esteve presente, proferindo palestra, o 

Secretário Estadual da Fazenda Deputado Giovani Feltes, com 

o Tema a “Realidade e as Soluções para as Finanças do 

Estado”, acompanhado do Presidente da Assembléia 

Legislativa, Deputado Edson Brum, os quais demonstraram, 

através de lâminas gráficas, a real situação do nosso Estado. 

Um dos assuntos que mais chamou atenção dos Vereadores, foi 
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um dos gráficos que o Secretário Giovani Feltes apresentou, 

mostrando que nos últimos 44 anos, passaram-se vários 

governadores, de diversas siglas, sendo que, somente 4 gestores 

gastaram menos do que arrecadaram. Finalizando, Giovani 

Feltes disse o Governador José Ivo Sartori vai iniciar um trabalho 

de regularização do Estado, o que não vai depender somente 

dele, pois o trabalho vai ter que persistir por várias gestões. 

Prosseguindo, o Presidente convidou o Secretário Municipal de 

Obras, Senhor Mário Jora, para prestar esclarecimentos relativos 

ao trabalho que vem desenvolvendo na Secretaria. De início, o 

Presidente passou a palavra ao Vereador Walmir Sebben, autor 

da proposta de convidar o Secretário à Câmara, para formular 

os seus questionamentos. Depois, o Presidente possibilitou aos 

Vereadores que apresentassem as suas dúvidas. O Secretário, 

além de fazer uma breve explanação do trabalho que vem 

desenvolvendo na Secretaria de Obras, respondeu a todos, 

esclarecendo, em especial, as questões pontuais lembradas 

pelos Vereadores. Ao final, o Presidente questionou o Secretário 

sobre a questão de ter alguns motoristas e operadores parados, 

pela razão de ter máquinas e caminhões sem condições de 

funcionamento regular. Depois, sugeriu que na parte 

danificada do asfalto na cidade, fosse colocado asfalto, ao 

invés de só colocar pó de brita, a fim de dar uma solução para 

os buracos que restaram, em decorrência da forte chuva que 

ocorreu nos últimos dias. EXPLICAÇÕES PESSOAIS. O Vereador 

Walmir Sebben, devidamente incrito, se manifestou dizendo 

que o Governo do Estado vai começar a repassar recursos aos 

hospitais da região a partir da próxima semana, Roca Sales se 

inclui nesta lista, o que mostra que o Governo Sartori está 

preocupado com a situação da Saúde, está assumindo uma 

divida com a Caixa Federal que era do governo passado. 

Prosseguindo, o Presidente colocou para apreciação do 

Plenário, a proposta do Vereador Cristian A. Prade, para viajar a 

Porto Alegre, no dia 01 de Outubro, a fim de visitar alguns 

Gabinetes de Deputados Estaduais, ou seja, Alexandre Postal e 

Edsom Brum, a fim de tratar de Políticas Públicas, para a 

Agricultura Familiar de Roca Sales, com despesas pela Câmara, 

nos termos da legislação municipal.  O Plenário aprovou a 
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proposta. O Presidente agradeceu a presença de todos, 

apresentando convite para participar da próxima Sessão da 

Câmara, no dia 05 de Outubro, às 19 horas. Assim, nada mais 

havendo a se tratar, o Presidente, em nome de Deus, declarou 

encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 28 de setembro de 2015. 

 

                              Osmar A. Kappler            Rogério Engster 

    Presidente   Secretário   


